

PROJET ÉOLIEN DE GUMIÈRES POURQUOI NOUS DISONS NON !

Le nucléaire nous a été imposé sous prétexte de progrès, aujourd'hui les éoliennes industrielles sous prétexte d'écologie.

Ce qui est à l'œuvre n'est pas une transition mais une accumulation énergétique. Il n'y a pas de volonté politique de diminution de consommation d'énergie globale et collective.



PROFITS PRIVÉS
soutien public

C'est cette logique industrielle qui transforme le beau rêve d'une énergie alternative et propre en cauchemar de paysages sac-cagés et de techniques contrôlées par les lobbies et leurs intérêts financiers.

Cessons de croire qu'un surplus de technologies industrielles dites « vertes » nous sortira de l'impasse dans laquelle nous sommes engagés.

Seule voie réaliste, engageons-nous dans une réduction massive des consommations, planifiée par une politique de redistribution et de régulation stricte des pratiques les plus polluantes.

Nous ne sommes pas contre un éolien décentralisé, à taille humaine et adapté aux besoins locaux. Or ce n'est pas du tout ce qui se prépare actuellement dans un marché mondial de l'électricité en pleine expansion.

MARCHE
AVEC PIQUE-NIQUE
SUR LE SITE DU PROJET
DE PARC ÉOLIEN INDUSTRIEL
DIMANCHE 28 JUILLET
RDV VERS 13H
ROUTE FORESTIÈRE, GUMIÈRES

Le développement des énergies dites « renouvelables » ne vient pas remplacer le nucléaire mais s'ajouter à lui pour produire toujours plus d'électricité :

→ alimenter notre mode de vie de plus en plus « connecté »,

→ favoriser l'essor de voitures électriques pseudo-écologiques

(dont la fabrication produit plus de gaz à effet de serre que pour une voiture thermique et nécessite de nombreux métaux rares dont on connaît les conditions d'extraction à travers le monde).



Homme 1m84 Maison d'1 étage env. 8m Arbre de 25m Église de 45m Pommier de 6m Éolienne (145m de mât + 55m de pale) 200m au total

Projet éolien à Gumières

→ **Projet privé avec profits privés**

→ **Machines gigantesques**
(150 mètres de hauteur).

→ **+ de 20 km de lignes 20 000 volts**
enterrées, pour une production centralisée à acheminer jusqu'à Montbrison.

→ **Déni de démocratie**
73 % des habitants opposés au projet (85 % des habitants ayant voté).

→ **Opposition de la municipalité actuelle.**

→ **Avis défavorable au projet**
rendu par le commissaire enquêteur.

→ **Associations à nos côtés**

LPO (Ligue pour la Protection des Oiseaux), France Nature Environnement, les fédérations départementales de pêche et de chasse (soutien judiciaire pour certaines d'entre elles).

→ **Acharnement et arrogance des promoteurs**

attentifs aux profits et aucunement à l'écologie, depuis plus de 10 ans veulent voir aboutir le projet coûte que coûte et entreprennent des travaux préliminaires sur site (alors que les recours en justice ne sont pas épuisés).



→ **Destruction**

d'espaces naturels « protégés »

au cœur d'une Zone Naturelle d'Intérêt Écologique Faunistique et Floristique (ZNIEFF de type 1). **Tourbières et sources**, indispensables à l'approvisionnement en eau de nombreuses communes, sont menacées par les énormes blocs de béton (1 500 tonnes) enterrés pour chaque éolienne.

→ **8 éoliennes prévues à Gumières, + 5 à Saint-Clément-de-Valorgue.**

Défendons nos tourbières ! Refusons l'éolien industriel à Gumières !
Si vous souhaitez nous rejoindre dans notre lutte, contactez l'APPE (Association pour la Protection du Patrimoine et de l'Environnement) :

contact@appe-asso.net